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ISTITUTO ISTRUZIONESUPERIORE 

POLO COMMERCIALE ARTISTICO GRAFICOMUSICALE 

“Luciano Bianciardi” 

 

 

VERBALE N. 5 

 

(il presente verbale consta di 6 pagine) 

 

Oggi 3 febbraio 2016 alle ore 15,00, nell’Aula magna dell’Istituto Bianciardi si è tenuto il Collegio 

dei docenti con il seguenteo.d.g.: 

1. Approvazione verbale Collegio Docenti26novembre 2015 

2. Comunicazionidel DS 

3. Monitoraggio P.O.F. 

4. P.T.O.F. 

5. SNV – CAF: stato dei lavori… 

6. Alternanza S/L classi terse 

7. Alunni richiedenti iscrizione per la terza volta 

8. Delega al DS per la firma di accordi presentazione progetti 

9. Varie ed eventuali. 

 

 

Per i presenti e gli assenti si veda il foglio firme (ALL.1). 
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1. APPROVAZIONE VERBALE COLLEGIO DOCENTI 26 NOVEMBRE 2015 

Non essendo pervenute richieste di integrazione, il Verbale n. 4 del 26 novembre 2015 è approvato 

all’unanimità. 

 

2. COMUNICAZIONI DS (ALL. 2) 

• COMITATO DI VALUTAZIONE: gli atti dei lavori e i criteri individuati dal Comitato di 

valutazione sono stati pubblicati sul sito dell’Istituto nelle aree studenti, genitori, docenti 

(come da comunicazione Prot. N. 858 /D20 del 26.01.2016, con oggetto: “Comitato 

Valutazione Docenti L.107/2015 cc. 126-130. Pubblicazione atti”) 

• Viene comunicato che il 12 febbraio p.v. verrà inaugurata nella sede consiliare del Comune 

di Monte Argentario l’apertura dell’AGORA (Ambiente interattivo per la Gestione 

dell’Offerta formativa Rivolta agli Adulti). 

• Viene fatto brevemente il punto della situazione sull’Orientamento, rimandando a prossime 

riunioni formali il report sui risultati relativi alle iscrizioni. Si approfitta per invitare i docenti 

a prendere parte alle attività di Orientamento in calendario. 

• Si fa riferimento alla comunicazione Prot. N. 921/C04 del 27.01.2016 con oggetto: “INVALSI 

Restituzione dati prove INVALSI 2015 dei livelli scolastici pregressi”, con la quale si mette a 

conoscenza che quest’anno l’INVALSI per la prima volta  ha restituito i dati delle prove 2015 

delle classi terze delle scuole secondarie di primo grado anche alle scuole secondarie di 

secondo grado. Si invitano i docenti a prendere visione dei relativi risultati  

• Viene fatta una breve riflessione sulle materie oggetto della seconda prova scritta negli 

esami di Stato conclusivi dei corsi di studio di istruzione secondaria di secondo grado e sulle 

materie affidate ai commissari esternirelative all’Esame di Stato, comunicate con Decreto 

Ministeriale 36 del 28 gennaio 2016 

• Comunicazione interna n. 141 del02.02.2016 con oggetto: “Utilizzo nome – logo e materiale 

della scuola”.La comunicazione ha lo scopo:  

o di fornire alcune regole operative da seguire per la comunicazione verso l’esterno 

o di segnalare che il nome “Polo Bianciardi” non può essere usato senza un mandato o 

una delega precisa e senza preliminare autorizzazione 

o di fare presente che i materiali didattici prodotti e pubblicati sul sito istituzionale, 

anche quando creati personalmente dal docente, non possono essere divulgati e 
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condivisi senza averne data preliminare comunicazione alla scuola. 

  Non sarà necessario aspettare risposta alla comunicazione fatta alla scuola (all’indirizzo 

sedecentrale@polobianciardigrosseto.it), valendo il principio del tacito assenso 

• Comunicazione interna n. 136 del 28.01.2016 con oggetto: “Assemblea Sindacale dei 

Lavorarori R.S.U. Giovedì 04.02.2016 (11.00-13.00)”: si segnala che la comunicazione 

presenta alcuni errori: 

o è stata erroneamente fatta su carta intestata della scuola 

o è stata inserita la firma del DS 

o è stata indirizzata anche a studenti e genitori. 

  È stata fatta pertanto rettifica con la comunicazione interna n. 139 del 02.02.2016. 

  Si sottolinea che gli errori sopra descritti sono stati determinati dal fatto che per fare la 

comunicazione non ci si è rivolti all’Ufficio più idoneo. Si invitano pertanto i docenti a fare 

attenzione a fare riferimento agli uffici in base ai loro specifici compiti e manzioni 

• Bando rafforzamento istituti tecnici e professionali. Il bando rientra nella programmazione 

FSE2014-2020 della Regione Toscana (3). Obiettivi: 

o Abbattere la dispersione scolastica 

o Invertire la tendenza delle iscrizioni degli studenti in entrata nella scuola secondaria 

di secondo grado, in considerazione del fatto che la maggior parte dei N.I.T. 

provengono da un percorso di studi liceale; pertanto, l’obiettivo è quello di 

incrementare le iscrizioni negli ordinamenti del professionale e del tecnico. 

   Il bando finanzia progetti afferenti alle filiere strategiche per la Regione Toscana. 

   Il bando aveva scadenza 30 settembre 2015. 

  Con il DD 6237 de 10.12.2015 sono stati finanziati 21 progetti, fra cui quello presentato dal 

nostro Istituto per la filiera delle ICT Mediatico audiovisivo. 

  La Regione Toscana e l’USR Toscana hanno sottolineato di aver valorizzato i progetti che 

contenevano effettivamente aspetti qualitativi di rilievo. 

   I progetti prevedono un monitoraggio ministeriale seguito dall’INDIRE. 

  Viene presentato nel dettaglio il progetto presentato dal nostro Istituto, dal titolo Social 

Media School (S.M.S.). Si sottolinea che il progetto ha un partenariato di rilievo e si rivolge a 

161 studenti delle classi terze, quarte, quinte degli indirizzi Servizi Commerciali e Tecnico 

Grafica e Comunicazione. 

  Il progetto ha durata biennale. 
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  Il progetto deve realizzarsi con la metodologia dell’Impresa simulata. 

 

3. MONITORAGGIO P.T.O.F. (ALL. 3) 

Viene presentato il riepilogo relativo al monitoraggio. 

La prof.ssa Laccone segnala di aver inviato entro il termine previsto la scheda di monitoraggio 

relativa alla FS Orientamento, che invece non risulta presente nella sintesi presentata. 

Si sottolineano, in particolare, le attività legate al Piano di Miglioramento del Sistema Nazionale di 

Valutazione. In merito ai moduli indirizzati alle scuole secondarie di secondo grado,legati 

all’Orientamento, la prof.ssa Laccone, referente della relativa FS, fa notare che i moduli non sono 

stati realizzati, ad eccezione di quello dal titolo “Il lupo. I bambini del campo di concentramento di 

Roccatederighi” che fa riferimento alla prof.ssa Ciampini, per mancanza di interesse da parte delle 

scuole secondarie di primo grado. Il DS fa notare che, a fronte di una specifica comunicazione alle 

scuole relativa ai moduli, è necessario avere delle evidenze relative al mancato interessamento 

segnalato dalla prof.ssa Laccone, trattandosi di attività che fanno parte del suddetto Piano di 

Miglioramento. 

 

4. P.T.O.F.(ALL. 4) 

Con l’aiuto delle slides di sintesi, viene presentato il Piano Triennale dell’Offerta Formativa, inviato 

all’Ufficio VII Grosseto, inserito nel SIDI e pubblicato sul sito dell’Istituto in data 15 gennaio 2016. 

Si fa presente che il P.T.O.F. è triennale, anche se rivedibile annualmente nel mese di ottobre. 

Il P.T.O.F. viene deliberato a maggioranza. 

Contrari: nessuno 

Astenuti: 3. 

 

5. SNV – CAF: STATO DEI LAVORI… 

• SNV: Viene presentato il Piano di Miglioramento del Sistema Nazionale di Valutazione (ALL. 

5). 

• CAF (ALL. 6): il DS comunica al Collegio l’organizzazione e la pianificazione 

dell’autovalutazione con CAF, assicurando l’impegno e il governo del management per 

avviare il processo. Nello specifico, si evidenziano: 

o Il punto della situazione sulla valutazione di Istituto (legata a SNV, CAF, ISO per 

l’Agenzia Formativa) 
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o L’iter della procedura e sulle prossime scadenze 

o Gli obiettivi specifici e i benefici ottenibili dall’autovalutazione con CAF, che sono: 

   Obiettivi: 

� Raggiungere performance di eccellenza 

�  Consolidare gli 8 principi alla base del CAF come parte della cultura 

organizzativa della scuola 

   Benefici ottenibili: 

� L’integrazione tra i vari sistemi di valutazione utilizzati dalla scuola 

consentono un’autovalutazione più efficace e approfondita 

�  L’attestazione di Effective CAF User può essere utilizzata anche per il 

sistema di qualità dell’Agenzia Formativa, affiancando (e, in prospettiva, 

permettendo anche di superare) il sistema ISO 

�  Il CAF è uno strumento comune europeo per la gestione della qualità 

sviluppato da e per il settore pubblico ed è adottato in tutta Europa da oltre 

2000 organizzazioni pubbliche: pertanto permette un confronto tra la scuola 

e le altre pubbliche amministrazioni in un’ottica di benchmarking. 

 

6. ALTERNANZA S/L CLASSI TERZE (ALL. 7, ALL. 8, ALL. 9) 

 La prof.ssa Bonelli, Referente della FS Alternanza Scuola/Lavoro, presenta il progetto di alternanza 

e irelativi modelli dei documenti utilizzati, rivisti sulla base delle indicazioni della L. 107/2015 e 

della Guida Operativa per la scuola emanata dal MIUR in data 8 ottobre 2015 (si fa presente che 

tutti i modelli sono disponibili sul sito dell’Istituto). 

 Si sottolinea l’importanza della formazione legata alla salute e alla sicurezza degli studenti in 

alternanza scuola-lavoro nelle strutture ospitanti, sulla quale è stata diffusa la comunicazione 

interna n. 122 dell’11 gennaio 2016 (con oggetto: “Alternanza Scuola Lavoro. L. n. 107/2015 c. 38 ; 

Guida Operativa Ottobre 2015-11. Salute e sicurezza degli studenti in alternanza scuola lavoro 

nelle strutture ospitanti”). 

 

7. ALUNNI RICHIEDENTI ISCRIZIONE PER LA TERZA VOLTA 

Si tratta dell’alunna Jessica Tonzi, che ha fatto richiesta di iscrizione alla classe 5 C GR e frequenta  

dal 9 novembre 2016 (iscritta con riserva). 

 Il prof. Lunghini presenta il caso della studentessa. L’alunna ha fatto nell’a.s. 2013/2014 la classe 5 
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dell’indirizzo professionale grafico e nell’a.s. 2014/2015 il corso serale del Liceo Artistico, in 

entrambi i csi con esito negativo, principalmente a causa delle numerose assenze. Il prof. Lunghini, 

pur evidenziando anche nel presente a.s.un’alta percentuale di assenze (supportate tuttavia da 

alcune certificazioni mediche), propone al Collegio la disponibilità ad accogliere la studentessa, 

agevolandone il percorso scolastico,in considerazione anche dei problemi di salute della stessa. La 

prof.ssa Dettori, che fa parte del CdC, e la prof.ssa Bonaccorsi, Coordinatrice dello stesso, 

esprimono invece la loro contrarietà all’ammissione della studentessa. In considerazione di ciò, il 

DS fa presente che il Collegio delibera in base alla proposta del CdC, che deve tuttavia essere 

chiara e univoca. In mancanza di un orientamento univoco il Collegio non può deliberare. Si 

invitano, pertanto, i docenti del CdC a esprimere se sono favorevoli o meno ad accogliere la 

studentessa. 

 Favorevoli: Fico,Guidolotti, Lunghini, Maggi, Merelli, Pioli 

 Contrari: Bonaccorsi, Dettori, Piemontese, Sperandeo. 

Delibera del Collegio:  

favorevoli45 

contrari 11 

astenuti14. 

Il Collegio delibera a maggioranza. 

8. DELEGA AL DS PER LA FIRMA DI ACCORDI PRESENTAZIONE PROGETTI 

Il Collegio Docenti delibera di dare mandato al Dirigente Scolastico di compiere tutti gli atti 

amministrativi, compreso la stipula di accordi, convenzioni, associazioni di scopo, necessari per la 

realizzazione dei progetti e delle attività. 

Gli esiti del mandato verranno comunicati per la ratifica alla prima riunione utile 

Il Collegio delibera a maggioranza. 

Contrari: 0 

Astenuti: 1. 

 

9. VARIE ED EVENTUALI 

Niente da segnalare. 

La seduta è sciolta alle 17.00. 

Il Segretario Il Presidente 
David Baragiola                                                                                      Daniela Giovannini 


